



湯ヶ峰通信



令和6年4月25日 発行

『ENJOY GERO!』

校長 長瀬 朋彦

いよいよ新しい年度が始まりました。

湯ヶ峰から吹きおこる心地よい風。目の前にそびえる大平山の木々の色から四季のすばらしさを感じることができ、スタートを切るのにふさわしい季節になりました。

当校は、4月10日に新入学児童生徒13名を迎え入学式を行い、全校児童生徒47名（小学部16名、中学部14名、高等部17名）でスタートしました。

式では、在校生、新入学生の落ち着いたある態度。凛とした入学児童生徒代表誓いの言葉。緊張感の中にも愛情あふれる児童生徒代表お祝いの言葉。入学生歓迎の気持ちが一杯詰まった湯ヶ峰太鼓の演奏などなど。どの場面でも私自身も頑張っていかなければと思い、気持ちを新たにいたしました。

保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。この1か月、子どもたちの目には新しい学年になった自信と期待が満ち溢れており、私もワクワク、ドキドキしています。その期待に応えられるよう、教職員一同、心を一つにし「チーム下呂特」をスローガンに掲げ、子どもたちの個性を生かし、主体的に生活する力を育てていきます。

校歌にあるように児童生徒一人一人の喜び（ENJOY）を引き出し、それぞれが自身の喜び（ENJOY）を得る教育を継続していきます。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようどうぞよろしくお願いいたします。

*今年度も、学校だよりとして「湯ヶ峰通信」を毎月発行していきます。この通信を通して、下呂特別支援学校全体の取組について、保護者の皆様や地域の皆様にお伝えしていきます。ご協力をよろしくお願いいたします。

*本校のホームページは、こちらのQRコードから参照できます。



各部の紹介

小学部

小学部は、新入生1名が仲間に加わり、16名で学習活動を始めました。今年度の学部のスローガンは、『きらきら☆』です。児童一人一人が「できた!」や「がんばった!」「たのしい!」「力いっぱい!」等の『きらきら☆』した姿をめざします。『きらきら☆』した姿が達成できたときは、友達や先生と一緒に喜んだり、達成感を感じたりできるように取り組んでいけたら、と思います。『きらきら☆』を合言葉に一年間頑張ります。



ひまわりの種まき

中学部

中学部は、新入生6名が仲間に加わり、14名で新学年を始めました。『全力! 1 (ワン) ダホー! ~自分のこと、仲間のこと、挑戦すること~』を今年度の中学部の目標として取り組みます。14人一人一人がいろいろなことに全力で取り組み、みんなで『1 (ワン) ダホー! (ニすばらしい、素敵な)』な中学部にしていきたいという願いが込められています。『自分のこと』『仲間のこと』『挑戦すること』の3つの力を育んでいきたいと考えています。一年間よろしくお願いします。



学部交流会（縄文公園）

高等部

高等部は新入生6名が加わり、計17名で新学年をスタートしました。入学式では2・3年生が湯ヶ峰太鼓を披露し、その凛々しい姿に新入生や小中学部の後輩たちから憧れのまなざしが注がれていました。

作業学習オリエンテーションでは、作業学習で大切にしていることを先輩から後輩に伝えてくれました。先輩の作業をする姿を見て、新入生は自分も先輩のようになりたいと、作業学習への意欲が湧いてきました。卒業後の夢の実現に向け、様々な活動に全力で取り組みます。一年間よろしくお願いします。



下呂特伝統の湯ヶ峰太鼓（入学式）

<5月の主な予定>

5月	
1日（水）尿検査2回目	17日（金）命を守る訓練・引き渡し訓練
2日（木）中学部春の遠足 （予備日10日）	22日（水）高等部修学旅行（～24日）
9日（木）内科検診	24日（金）高等部1年生校外学習
13日（月）参観懇談週間 （小中 ～16日） （高 ～24日）	28日（火）歯科検診1回目
14日（火）尿検査3回目	31日（金）小学部高学年校外学習 中学部校外学習
15日（水）小学部低学年春の遠足 （予備日16日）	<部活動の予定> 1日（水）、8日（水）、27日（月）、 29日（水）